

Kapolsek Surade Acp Asep Sundana Hadiri Peresmian Gedung Industri Kecil Menengah

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 5, 2023 - 15:54



Kapolsek Surade Acp Asep Sundana Hadiri Peresmian Gedung Industri Kecil Menengah

Peresmian Gedung Sentra Industri Kecil Menengah (IKM) Opak Ketan Jampang, yang berlangsung pada hari Minggu, 05 November 2023, pukul 09.30 hingga

12.05 WIB, telah menjadi momen bersejarah bagi Kabupaten Sukabumi. Acara ini diawali dengan upacara adat penyambutan yang meriah dan penuh semangat, menandai komitmen pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Bupati Sukabumi, Bpk. Drs. H. Marwan Hamami, MM, memiliki kehormatan untuk meresmikan gedung Sentra IKM Opak Ketan Jampang Kecamatan Surade. Dalam acara ini, turut hadir lebih dari 1.300 orang dari berbagai lapisan masyarakat, termasuk pejabat tinggi seperti Dirjen Industri Kecil Menengah dan Aneka Kementerian Perindustrian RI yang diwakili, Kadis Perindag Provinsi Jawa Barat, serta unsur Forkopimda Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi mengucapkan terima kasih kepada Kementerian Perindustrian RI atas bantuan dana alokasi khusus tahun anggaran 2023 dan semua pihak yang terlibat dalam pembangunan gedung ini. Dia juga menekankan pentingnya Industri Kecil Menengah (IKM) dalam pertumbuhan ekonomi nasional, yang telah mampu menyerap tenaga kerja dengan sangat tinggi, mencapai 97,22 persen sejak tahun 2016. Dengan peresmian gedung IKM ini, diharapkan kolaborasi dan pertukaran pengetahuan antara pelaku IKM akan semakin meningkat.

Kabupaten Sukabumi, yang kaya akan sumber daya alam dan seni budaya, dikenal dengan sebutan GURILAPSS (Gunung, Rimba, Laut, Pantai, Sungai, dan Seni Budaya). Peresmian Gedung Sentra IKM Opak Jampang Kecamatan Surade adalah tonggak penting dalam upaya mempromosikan makanan khas Pajampangan, terutama yang terbuat dari bahan baku ketan. Gedung ini juga diharapkan dapat menjadi pusat kuliner Pajampangan yang memacu inovasi yang lebih banyak.

Selama acara, banyak kegiatan menarik diadakan, termasuk Jalan Santai, Festival produk IKM Khas Geopark Ciletuh Palabuhanratu, Gerakan pangan murah, dan penampilan seni budaya Pajampangan yang memukau.

Peresmian Gedung Sentra IKM Opak Jampang di Surade bukan hanya momen bersejarah bagi Sukabumi, tetapi juga bagi industri kecil dan menengah di Indonesia. Dengan bantuan dana khusus dari Kementerian Perindustrian RI sebesar 7,5 miliar, ini adalah langkah konkret dalam mendukung pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat setempat. Semoga kedepannya gedung ini akan terus menjadi pusat inovasi dan perkembangan industri kecil dan menengah yang semakin berjaya.